



Salida de la Media Maratón en Santa Marta, con el vencedor, Alejandro Paredero (405), tomando el mando desde los primeros metros. FOTOS: LAYA

39ª EDICIÓN

LA MEDIA SE QUEDA EN SANTA MARTA

● **Alejandro Paredero, vecino de la localidad, conquistó la prueba de la Diputación**

● **Ester Rodríguez, de la Escuela de Triatlón, se llevó el triunfo en la categoría femenina**

Salamanca—La Media Maratón de la Diputación de Salamanca, con la salida y la meta en Santa Marta -y paso por Pelabravo y Calvarrasa de Abajo, disfrutó de una 39ª edición muy especial, puesto que la victoria en la categoría masculina fue para Alejandro Paredero (Capiscol), que nació y es vecino de la localidad tomesina. En féminas se impuso Ester Rodríguez, de la Escuela de Triatlón Salmantina, que revalidó el título obtenido hace un par de años. La prueba, que se celebra desde 1984 con la única interrupción de 2020 a causa de la pandemia, va recuperando poco a poco cifras de hace no mucho y este domingo fueron 377 deportistas los que lograron atravesar la línea de meta.

Paredero, habitual de la Media Maratón, en la que ya había conseguido buenos puestos en otras ediciones, completó los 21.097 kilómetros con un tiempo de 1 hora, 8 minutos y 59 segundos, jaleado por vecinos y amigos de toda la vida. La segunda posición fue para Alberto Bueno, con 1:11.13, mientras que para el tercer puesto hubo una bonita batalla en los últimos metros entre

Alberto Bravo y David Cuesta, logrando cerrar el podio el miembro de la Escuela de Triatlón Salmantina.

En la categoría femenina Ester Rodríguez venció con una marca de 1:24.39, seguida por María Gómez, que entró a más de 43 minutos, y Verónica Rodríguez, ambas del Club Deportivo Alcer.

En cuanto a la clasificación por equipos, venció la Escuela de Triatlón Salmantina, con el Team Run&Go en la segunda plaza, y el Atletismo Macotera Jamón Prim tercero.

A lo largo del recorrido, en los que se encontraban un gran número de voluntarios, al igual que en salida y en meta, hubo varios avituallamientos (cada 5 kilómetros más o menos) y todos los llegados a meta, recibieron un obsequio por parte de la organización (toalla). Al finalizar la entrega de trofeos hubo un sorteo de regalos entre todos los participantes.

Tras la Media Maratón, solo queda la Carrera de los 1.000 pasos para cerrar el X Circuito de Carreras Populares de la Diputación. A.G.S.



María Gómez, Ester Rodríguez y Verónica Rodríguez, con David Mingo, Jesús María Ortiz y Jorge Valiente.



Gran esprint por el tercer puesto entre Alberto Bravo y David Cuesta.

REACCIONES



“Ha sido muy emotivo porque nació y llevo toda la vida en Santa Marta”

ALEJANDRO PAREDERO
Ganador

El vencedor en la categoría masculina no escondía su emoción: “Ya era hora de que cayera el triunfo porque nació aquí y llevo toda la vida viviendo en Santa Marta. Me ha hecho mucha ilusión la salida, siendo de aquí, y volver a llegar a mi pueblo. Me ha encantado el circuito. Nos ha acompañado un poco el viento, un pelín fuerte, pero la carrera es bastante llana y rápida. Además, que haya gente a lo largo de todo el recorrido lo hace muy bonito. No me esperaba estar en esta forma tan buena porque es el inicio de temporada, pero me ya ayudado ver a los vecinos de toda la vida de Santa Marta”.



“Tenía la idea de hacerla más tranquila, pero me he encontrado bien”

ESTER RODRÍGUEZ
Ganadora

La componente de la Escuela de Triatlón Salmantina expresaba sus sensaciones tras cruzar la línea de meta: “Me he encontrado muy a gusto. He ido de menos a más y he podido apretar al final, que eso para mí es un premio, porque normalmente sufro mucho en los últimos dos o tres kilómetros, así que estoy muy contenta”. Ester Rodríguez reconocía que no se esperaba estar tan bien: “Corrí otra media el fin de semana pasado y tenía la idea de hacerla más tranquila, pero me he dejado llevar, hemos tenido el viento a favor en la vuelta y lo he aprovechado”.